



Verein + Hilfe + News + Neue Meldungen

Seiten-ID: 1129



[zurück zur Übersicht](#)

Heizöl günstiger als Gas

(22. Juni 2010) Haushalte mit einer Ölheizung mussten im Jahr 2009 deutlich weniger Geld für ihren Brennstoff ausgeben als Verbraucher, die mit Gas heizten. Im Jahresmittel kosteten 3.000 Liter Heizöl 1.622 Euro. Für die vergleichbare Menge Gas mussten Haushaltskunden hingegen 623 Euro mehr berappen.

Besonders krass war der Preisunterschied im ersten Quartal 2009: Für eine Kilowattstunde Heizöl waren 4,38 Cent zu zahlen, für eine Kilowattstunde Gas jedoch 7,56 Cent. Auch im ersten Quartal 2010 lag der Kilowattstundenpreis von Gas bei 6,04 Cent, für Heizöl bei 5,3 Cent. Fernwärmekunden mussten noch tiefer in die Tasche greifen: Der Fernwärmepreis lag im Januar 2010 im Bundesdurchschnitt gar bei 8,1 Cent je Kilowattstunde.

[zurück zur Übersicht](#)